
Minutas de la Reunión Ordinaria del Comité Asesor de los Aprendices de Inglés del
Distrito (DELAC)

Lunes 4 de marzo de 2024 
9:00 - 9:40 a.m. 
Zoom Meeting

1. Bienvenida, presentaciones y expresiones de agradecimiento por parte de Adela Rogers y
Edgard Meinhardt, presidente de DELAC . El Sr.Meinhardt dio por iniciada la reunión a las
9:00 am.

2. El Sr. Edgard Meinhardt repasó las normas y las expectativas durante las reuniones de
DELAC

3. El Sr. Edgard Meinhardt, presidente de DELAC pasó lista
Están presentes:Perla Garcia, Katya Sterlyagova , Yadira Vazquez, Daisy Mercado

4. Reportes de ELAC a solicitud del Sr. Edgard Meinhardt
El representante de Roosevelt no está presente; la próxima reunión está programada para el 16 de
abril.
Reportes de las escuelas:
Grant (Perla): Se llevó a cabo el talent show, no hay más información actual.
JAMS: Se trató el tema de los recursos disponibles para los padres y los estudiantes; se puso
especial énfasis en la importancia de la asistencia escolar.
Malibu: Await threshold updates.
McKinley: No hay reporte.

5. La aprobación de las minutas de la última reunión se pospondrá para la siguiente reunión
cuando haya cuórum.

6. Proceso de acreditación CLAD para estudiantes EL, a cargo del Dr. Douglas Meza, director
de Recursos Humanos
Se trató el tema en torno a la autorización para dar clases a estudiantes EL y los diferentes
requisitos.
La situación en torno a la autorización para impartir clases a estudiantes EL en el SMMUSD.

7. Preguntas y respuestas: Nota: el Dr. Meza respondió a las respuestas, a menos que se indique lo
contrario.
Alicia Mignano: Alicia preguntó sobre el proceso en el que los directores ofrecen empleo sin [que
los candidatos tengan] acreditación.
Respuesta: el Dr. Meza aclaró que en el proceso de contratación, se ofrece apoyo a las personas
que no tienen aún la credencial, y también se va a crear una lista con los requisitos para entregarla
a los directores.
Alicia Mignano (pregunta de seguimiento):Alicia preguntó nuevamente acerca de la entrega de
dicha lista.
Respuesta: el Dr. Meza confirmó que esas listas se han de entregar y enfatizó que recursos
humanos colabora pero también es estricto.
La Dra. Berenice Onofre preguntó acerca de la supervisión de maestros que tienen credenciales
de emergencia.
Respuesta: El Dr. Meza aclaró el proceso de supervisión, pero enfatizó que los estándares para los



maestros de otros estados son muy altos.
Adela Rogers comentó: Adela agradeció las contribuciones del Dr. Meza y ofreció agregar la
información que se compartió en la presentación.

8. Anuncio: El Sr. Meinhardt recordó a los participantes que la siguiente reunión será el 11 de
marzo y les agradeció por su participación.

9. Comentarios públicos:
Anuncio de la Dra. Stacy Williamson (JAMS): la Dra. Williamson compartió la noticia de
rendimiento académico de JAMS, enfatizando que la escuela recibió el reconocimiento de escuela
distinguida por parte del estado. Es motivo de celebración por el rendimiento estudiantil.

10. No hay más comentarios. A las 9:45 el Sr. Meinhardt anunció la conclusión de la junta.

11. Enlaces de la reunón:
https://drive.google.com/drive/folders/1Wp2JziEIOk9-Yq9RRjVbcBU3BtMBqUlk

https://drive.google.com/drive/folders/1Wp2JziEIOk9-Yq9RRjVbcBU3BtMBqUlk?usp=sharing

12. Adela Rogers (Cierre):


